
＊渡邊会員：エジソンの蓄音機をｸﾗﾌﾞに寄贈。110 年前の音を再現。  
＊安藤会員：国際大会に出席します  ＊三宅会員:12 日は草刈･梅もぎ実施 
＊坂井会員:次年度会報の方針 ＊山本幹事:次年度親睦予定 ＊6 月のお祝い 
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        ≪ 第 2349 回 例会記録   2010 年 6 月 10 日≫       

■ 会 長 の 時 間   臼井 浩 会長                      

本日は、私の会長年度最後の通常例会になります。前

の例会では今年度クラブ役員、奉仕プロジェクト委員長

の年間報告をして頂きましたが、本日は残りの委員会、

クラブ奉仕、広報関係等についてご報告を頂きます。 
また、前回の例会で渡邊新世代奉仕委員長から、大学

落語鑑賞会開催の際エジソンの蓄音器を当クラブに寄

付し、この蓄音器を逗子市及び葉山町の中学校に贈呈し

た旨報告が有りましたが、蓄音器についてまだご覧にな

ってない方もおられます。特に当クラブへの贈呈式を行

っていなかったものですから、本日該当物を渡邊委員長

にお持ちいただきました。ご披露および授与式を行いた

いと思います。感謝状の贈呈は理事の方にお諮りし、次

回の今年度最終例会で行いたいと思います。 
本日も多くの方の報告で時間を必要としますので、私

の話はこれで終りとします。 
 

 

■ 報告 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出席報告 会員数 40 名（出席免除 7 名） 出席数 19 名 出席率 57.58％ 前回修正出席率 79.41％ 

本日の進行(18:00) 

今年度最終・引継会(同伴) 

(於：アフィーテ葉山) 

―次回のお知らせ― 

7 月 1 日(12:30) 

役員・副幹事 就任挨拶 

(11:00 定例理事会) ｶﾝﾃｨｰﾅ 

  

∬∬ コラム ∬∬          『会報コラム』         会報編集委員  坂井 宰 
 次期会報委員長である私から読者の皆様にお願いがあるので、この欄をお借りしてお知らせします。 

実は、次年度の会報の編集方針を従来と若干変更し、この欄を当クラブ会員の皆様の投書欄として解放し健筆

を振っていただくことにしました。今までの方針は新聞のコラムに倣って「評論」「啓蒙」に類する記事が求めら

れていました。しかし、これでは原稿が集まらず、読者を魅了することにもなりませんでした。 
そこで、楽しく身近な話題を提供していただき、雰囲気を和らげるような記事を目論みたわけです。各会報委

員の方にも賛同していただき楽しい会報を作りたいと思っています。 
投書の方法はクラブ事務局宛てのメール、ファックス、書簡いずれでも結構です。内容は自由です。最近の世

相で共感したこと、反対に苦々しく思ったこと、趣味や嗜好、森羅万象なんでも結構です。なお、メンバーの御

家族の方の投稿も歓迎します。勝手なお願いとは思いますが、何卒ご理解下さるようお願いします。 
         



梅雨入り直前の曇り空のもと、各自道具を手に

ハイキングコース、梅畑に分かれて作業開始。

背丈の伸びた雑草を次々刈った。昨秋植えたア

ジサイは根付き 10 年程前のアジサイは見事に

咲き揃っていた。梅の収穫は4.5 ㎏。思いの外

少ないので、梅酒にしてクラブのサロンで味わ

う事にした。      16 名参加 
↓開始前 

■ 下半期 委員会活動報告（クラブ管理運営 広報 ﾛｰﾀﾘｰ財団･米山）     

松井 親睦活動・家族：桐田氏から引継いだ。新年会は

日影茶屋で幇間の芸を企画、4 月に日帰り花見バス旅行

を実施。クラブ活動のエネルギーは親睦から生まれる。 

松井 会員増強・退会防止：2 名退会、4 名入会。年度末

に 2 名退会、7 月 1 名入会予定。情報は全員から！ 
湊屋ニコニコ：200 万円の予算をたてたが、不足してい

る。最終例会に期待する。 
福嶋 出席：出席状況は良くない。如何にしたら良くな

るか、次年度の委員会での検討に期待する。 

篤 会報編集（渡邊委員代理)：可も無く、不可も無く発

行できた。皆様のご協力に感謝。 
渡邊 雑誌：「R の友」の毎号、「ここを読むと得をする」

案内ビラを発行。他地域の情報を読んで楽しもう。 
石田 IT・PR：Website は、ほぼ適時に更新。ビーチバ

レー、大学落語の PR は湘南ﾋﾞｰﾁ FM･ﾀｳﾝﾆｭｰｽで行った。 
山口 R 財団・米山奨学：R 財団は目標を達成。米山寄

付は、70％の達成。学生の状況、現在の経済状況下では、

程々で良いのではないか。

 

 

 

 

 

 

 

 

■ ニコニコ BOX   （３７．３３３円）     

臼井君…通常例会としては最後になります。ご協力あり

がとうございました。 
山本(由)君…一年間お世話になりました。例会もあと 2

回になりました。 
矢部(房)君…次年度各委員会報告書の提出をよろしく。 
松井君…次週の最終例会よろしく。親睦委員会より。 
石田君…今年度もあと例会 2 回ですね。 
湊屋君…例会あと 2 回、ニコニコをよろしく。 
渡邊君…いよいよ最終例会、1 年間ご苦労様。 
矢部(光)君、横山君…妻の誕生祝いを頂いて！ 
柳沢君…本日は遅刻せず、間に合いました。 

安藤君…今日はｺｰｽﾄ・ｶﾞｰﾄﾞのﾃﾞｨﾅｰで横田基地行きです。 
山口君、福嶋君…良いお天気ですね。 
石黒君、坂井君…ようやく夏ですね。 
三宅君…暑いです。寒いよりましですが。 
桐ケ谷君…梅雨無くこのまま夏になれば良いですね。 
葉山君…梅雨は要りません。 
草柳君…海開き間近、大勢の家族客、波静かな逗子の海

へ、お待ちしています。梅もぎ楽しみです。 
ニコニコ BOX 本日合計   ￥    ３７．３３３ 

         累計  ￥ １．６０２．４４４ 
ご協力ありがとうございました。 

 

◆梅もぎ・下草刈り（披露山公園ハイキングコース）実施 6 月 12 日（日）10 時～12 時  
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

↑ﾊｲｶｰはｶﾞｰｽﾙｶｳﾄ神奈川第39 団の皆さん  梅もぎｸﾞﾙｰﾌﾟ↑   豚汁・おにぎりの昼食↓ 


